

PROVINCE DE QUÉBEC
MUNICIPALITÉ RÉGIONALE DE COMTÉ DU GOLFE-DU-SAINT-LAURENT

Le projet d'ordre du jour de la cent cinquantième et unième séance ordinaire du conseil de la Municipalité Régionale de Comté du Golfe-du-Saint-Laurent, se tenant le mercredi 18 mars 2026 à 16 h au bureau de la MRC du Golfe-du-Saint-Laurent situé au 29, chemin d'Aylmer Sound, bureau 400, à Chevery.

PROJET D'ORDRE DU JOUR

1. Ouverture de la séance;
2. Résolution 2026-03-01
Lecture et adoption de l'ordre du jour;
3. Procès-verbal;
 - 3.1 Résolution 2026-03-02
Lecture et adoption du procès-verbal de la séance ordinaire du 18 février 2026;
4. Correspondances;
5. Administration;
 - 5.1 Résolution 2026-03-03
Rapports des déboursés effectués pour la période du 1^{er} au 28 février 2026 - Approbation;
 - 5.2 Résolution 2026-03-04
Offre d'emploi - Agent administratif;
6. Règlement relatif à l'occupation et l'entretien des bâtiments;
 - 6.1 Résolution 2026-03-05
Municipalité de Blanc-Sablon;
 - 6.2 Résolution 2026-03-06
Municipalité de Saint-Augustin;
7. Résolution 2026-03-07
Adoption du rapport d'utilisation des sommes du 1er janvier au 31 décembre 2025 dans le cadre du fonds régions et ruralité (FRR) Volet 3 - Projet Signature Innovation;
8. Résolution 2026-03-08
Adoption du rapport d'utilisation des sommes du 1er janvier au 31 décembre 2025 dans le cadre du fonds régions et ruralité (FRR) Volet 4 - Vitalisation et Coopération intermunicipale;
9. Plan d'intervention et d'affectation des ressources (PIAR);
 - 9.1 Résolution 2026-03-09
Plan d'intervention et d'affectation des ressources (PIAR) 2025-2026;
 - 9.2 Résolution 2026-03-10
Plan d'intervention et d'affectation des ressources (PIAR) 2026-2027;
10. Résolution 2026-03-11
Priorités du comité de sécurité publique;
11. Résolution 2026-03-12
Association forestière Côte-Nord - Demande d'aide financière 2026-2027;
12. Résolution 2026-03-13
Abolition du Programme de l'expérience québécoise (PEQ) et restrictions au programme des travailleurs étrangers temporaires (PTET);
13. Affaires nouvelles;
 - 13.1 _____;
 - 13.2 _____;
 - 13.3 _____;
14. Période de questions;
15. Fermeture de la séance.

PROVINCE OF QUEBEC
REGIONAL COUNTY MUNICIPALITY DU GOLFE-DU-SAINT-LAURENT

The draft agenda of the one hundred and fifty-first ordinary council meeting of the Regional County Municipality du Golfe-du-Saint-Laurent to be held on Wednesday, March 18th, 2026 at 4:00 p.m. at the office of the Regional County Municipality at 29, chemin d’Aylmer Sound, bureau 400, Chevery.

TENTATIVE AGENDA

- 1. Opening of the meeting;
- 2. Resolution 2026-03-01
Reading and adoption of the agenda;
- 3. Minutes;
 - 3.1 Resolution 2026-03-02
Reading and adoption of the minutes of the ordinary meeting of February 18th, 2026;
- 4. Correspondences;
- 5. Administration;
 - 5.1 Resolution 2026-03-03
Approval of disbursement reports for the period from February 1st, to 28th, 2026;
 - 5.2 Resolution 2026-03-04
Job posting - Administrative agent;
- 6. By-law relating to the occupation and maintenance of buildings;
 - 6.1 Resolution 2026-03-05
Municipality of Blanc-Sablon;
 - 6.2 Resolution 2026-03-06
Municipality of Saint-Augustin;
- 7. Resolution 2026-03-07
Adoption of the report on the use of funds from January 1 to December 31, 2025, under the Regions and Rurality Fund (RRF) Component 3 - Signature Innovation Project;
- 8. Resolution 2026-03-08
Adoption of the report on the use of funds from January 1 to December 31, 2025, under the Regional and Rural Fund (FRR) Component 4 - Revitalization and Intermunicipal Cooperation;
- 9. Intervention and Resource Allocation Plan (IRAP);
 - 9.1 Resolution 2026-03-09
Intervention and Resource Allocation Plan (IRAP) for 2025-2026;
 - 9.2 Resolution 2026-03-10
Intervention and Resource Allocation Plan (IRAP) for 2026-2027;
- 10. Resolution 2026-03-11
Public Safety Committee priorities;
- 11. Resolution 2026-02-12
Association forestière Côte-Nord - Request for financial assistance 2026-2027;
- 12. Resolution 2026-02-13
Abolition of the Quebec Experience Program (PEQ) and restrictions on the Temporary Foreign Worker Program (TFWP);
- 13. New Affairs;
 - 13.1 _____;
 - 13.2 _____;
 - 13.3 _____;
- 14. Question Period;
- 15. Closing of the Meeting.